



3



1



2



7月 | July

まちの出来事

from.
photoclip



5



4

1 烧尻小学校が北海道運輸局から「海をきれいにするための一般協力者の奉仕活動表彰」を受けました。同校では長年にわたり島の玄関口であるフェリーターミナルなど島内の清掃ボランティア活動を実施され、これまでの取り組みが評価され表彰状が贈されました。(7/24)

2 町内の中高生を対象に元プロ野球選手で現在はスポーツコメンテーターとして活躍されている岩本勉さんの講演会が開催されました。自身が野球人生を通じて得た、目標を持つことの大切さなど笑いを交え講演されました。(7/15)

3 認定こども園・まきで流しそうめんが行われました。そうめんが流れると、子どもたちは一斉に箸を出し、上手につかんでつゆを付け、

行き良いよくすすって食べていました。(7/1)

4 第30回天売ウニまつりが開催されました。あいにくの天候となっていましたが、お目当ての獲れたてウニを求めてたくさんの観光客で賑わいました。また、ステージでは、留萌自衛隊音楽隊の演奏や天売小の子どもたちが歌とダンスを披露して会場を盛り上げました。(7/26-27)

5 第64回羽幌高等学校の学校祭が行われました。各クラスでテーマを決め、それに合わせた仮装をし町内を山車を引きながら練り歩きました。(7/19-20)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

まちの出来事

from.
photoclip

羽幌神社祭特集

